

Flöre

La gentiane est une fleur sympathique (du français *gentil*, aimable), sans prétention. Elle mène une vie sans fantaisie, perchée sur les hauteurs d'une montagne, jusqu'au jour où elle rencontre un éniébién, perché tout court, qui l'emmène dans une vie de débauche dont lui seul a le secret. Il va ainsi la reconforter et lui trouver une utilité, dans une gamme d'alcools :

Suze

Votre libido suze ? Mieux que la pilule bleue, soyez fleur bleue

Avèze

Finis les troubles de la digestion après les apéros

Salers

Liqueur de gentiane, en apéritif, additionnée de sirop de violette, c'est LA touche d'amertume d'un cocktail qui se respecte

Picon

Fêtons cette année les 200 ans de Gaétan Picon !

Fourche du Diable

Arrachée à la fourche, consommée en verre

Antidote

Mélangée à de la châtaigne, la gentiane guérit principalement les chagrins d'amour dûs aux esmisabiennes

Grand fan de la gentiane, Mr Dizen a choisi mes couleurs pour le nouveau logo de l'ENIB !

Je suis une plante protégée, et ma cueillette est interdite, mais tu peux te procurer l'autorisation adéquate auprès de ton BDE.

Ma forme de trompette émet des sons audibles uniquement chez les personnes dotées d'un taux d'alcoolémie de 2,5 g par litre de sang.

Texte :

Yuga

Illustration :

Anast Tarasov

